

Serrano amenaza con dejar Riegos de Levante si pierde las elecciones en El Canal

Los comuneros podrán optar en las votaciones del 6 de abril por dos candidaturas por primera vez en 20 años, después de que se haya presentado una lista encabezada por el actual presidente de la comunidad y otra por el empresario Javier Berenguer

29.03.2013 | 11:23

M. Pomares El futuro de la Comunidad General de Riegos de Levante pasa por el resultado de las elecciones que celebra la Comunidad de Regantes El Canal el sábado 6 de abril, o al menos ésa es la lectura que se hace en muchos sectores del Camp d'Eix. Y es que, por primera vez en 20 años, los comuneros podrán optar por dos candidaturas: la representada por el actual presidente y responsable de Riegos de Levante, Manuel Serrano; y la encabezada por el empresario vinculado al sector de los viveristas Javier Berenguer, ex empleado, además, de Riegos de Levante.

Sin embargo, más allá del rumbo que pueda tomar El Canal, desde el entorno cercano al actual presidente reconocen que éste ya ha alertado que si pierde se "replanteará" su continuidad al frente de la comunidad general. Mientras, su contrincante ya ha comenzado a movilizarse entre los agricultores ilicitanos para pedir un "voto de confianza" que le permita impulsar una renovación en la comunidad de base que aglutina a 6.483 regantes y 8.200 hectáreas, de pedanías como Matola, Algoda, Puçol, Valverde, La Hoya o Las Bayas, entre otras.

Manuel Serrano fue reelegido por unanimidad como presidente de El Canal, por quinta vez consecutiva, en 2009. Sin embargo, Jesús Berenguer, que trabajó en un puesto de administración en Riegos de Levante entre 1990 y 2005, reconocía ayer que "20 años son muchos años, y la gente ya está pidiendo un cambio". En esta línea, aseguró que, "por lo que hemos visto, contamos con el respaldo de mucha gente del campo, aunque aún no tenemos el convencimiento de que podamos ganar porque somos conscientes de que estamos luchando contra el sistema"; y destacó la solidez de su candidatura, con nombres como los de Pedro López, expresidente de la Asociación de Viveristas; Vicente Mateu o José Esquembre.

En cualquier caso, sí incidió que "uno de los principales problemas que tiene en estos momentos El Canal es la falta de información y transparencia, sobre todo en las cuentas de la comunidad, ya que en ningún momento se nos dan datos". Además, denunció que la candidatura de Serrano está utilizando el entramado de Riegos de Levante para "captar" votos, incluso en las ventas de agua.

Por su parte, Manuel Serrano rechazó ayer hacer algún tipo de declaración al respecto, aunque desde su círculo más cercano afirmaron que "fue él quien dio estabilidad a una comunidad marcada por el desgobierno y con unas deudas terribles, impulsó la modernización del regadío y ahora está negociando los planes hidrológicos del Júcar, el Segura y el Tajo"; y subrayaron que "el campo de Elche no puede hacer tonterías porque nos jugamos mucho".

La asamblea se celebrará el 6 de abril, en la sede del Parque Agroalimentario La Alcudia, a las 9 horas en primera convocatoria y a las 9.30 horas en segunda. Las votaciones permitirán renovar el cargo de



Manuel Serrano **DIEGO FOTÓGRAFOS**

Fotos de la noticia

presidente y tres vocales de la junta directiva; dos vocales del jurado de riego; y 17 vocales para la asamblea general de Riegos de Levante.

EL DATO

6.483 comuneros tiene El Canal

Riegos de Levante está integrada por nueve comunidades de base, pero la de El Canal es la de mayor peso, por número de comuneros, junto a la de Orihuela.